

Santé mentale des personnes migrantes

 Jeudi 19 février de 09h30 à 11h30 en visioconférence

PROGRAMME

Les personnes migrantes/exilées sont nombreuses à avoir vécu des événements douloureux et/ou des persécutions, que ce soit dans leur pays d'origine, tout au long de leur parcours migratoire ou depuis leur arrivée en France. S'y ajoutent les conséquences du **déracinement**, de l'incertitude liée au **statut administratif** et des **conditions de vie difficiles** dans leur pays d'accueil. Or, la **santé mentale est un préalable à l'intégration** : elle influe sur la capacité à se raconter pour obtenir l'asile, à apprendre le français, à obtenir un emploi, à se sentir chez soi en France, à faire confiance aux autres.

Préserver ou restaurer la santé mentale de cette population implique de travailler sur des points spécifiques : **inclusion de l'interprétariat**, **formation renforcée** sur certains aspects, **collaboration nécessaire** entre différents professionnels.

Ces présentations seront suivies d'un temps d'échanges avec les 2 intervenantes.

Une sélection de ressources sera mise à disposition de l'ensemble des participants.

[Revoir les précédents événements en replay](#)



INTERVENANTES

- **Claire Mestre**, psychiatre-psychothérapeute et anthropologue, à l'origine de consultations transculturelles au Centre hospitalier universitaire de Bordeaux
- **Charline Baudry**, coordinatrice du dispositif AGIR Hautes-Pyrénées (Accompagnement Global et Individualisé des Réfugiés)

Animation :

- **Sandra CUNY**, Chargée de projet et référente territoriale des Hautes-Pyrénées – Promotion Santé Occitanie
- **Antoni SUAU**, Chargé de projet et référent territorial de l'Ariège – Promotion Santé Occitanie



INSCRIPTION

Pour vous inscrire, veuillez renseigner le formulaire accessible avec le bouton ci-dessous :

[S'inscrire](#)